
　
　
　
　
　
　　
　
　
　　
　
　
　
　

 

 
 4月12日（土）にセントピアにて、平成25年度隈之城地区コミュニティ協議会総会を開催 
しました。勝目雄二自治会長に議長をして頂き、昨年度 
の報告（活動・決算）、監査報告、新年度の計画（活動・ 
予算）についての協議、承認していただきました。最後に 
新役員について承認をもらい、終了しました。 
 組織で「地域づくり部会」が「青年部会」に変わり活動 
も見直ししました。 
 新役員は右記の通りです。 
会長、副会長、事務局長、 
青年部会長(新)、女性部会 
長、監事、相談役が変わり 
ました。 
 当日は、お忙しい中、たく 
さんのご出席ありがとうござ 
いました。 
 当日の議事録は事務局で 
回覧できます。 

コミ協だより隈之城 
    ≪発 行 元≫ 

薩摩川内市 

     勝目町3944番地 

隈之城地区    

    コミュニティ協議会 

会  長        小安永光雄 
副  会  長       中川 一朗 
副  会  長       米盛 久美 
副  会  長          松迫 智子 
事務局長        山内 博美 

自治部会長       下満 和美 
青少年育成部会長    上野 正温 
体育部会長       松野 信作 
保健福祉部会長   堀之内莞爾 
防犯防災安全部会長   平山 正彦 
環境部会長       永野 祐司 
地域づくり部会長    後山 敬一 
女性部会長       浜田 光代 
監 事         下田 幸男 
             勝目 雄二  
相談役          東郷 貞雄 
             赤崎 弘熙 
           (敬称略) 

  

26年度新役員です。よろしくお願いいたします 

【 会長のあいさつ 】 
 市町村合併により隈之城地区コミュニティ協議会を立ち
上げて１０年目を迎えました。自治会及び皆様方からの積
極的なご協力を頂きながら活動を進めておりますが、発足
当初に比べ協議会を取り巻く状況も大いに変化してきてお
ります。特に青壮年の関わりが少ないのが現状です。そこ
で今年度は『地域づくり部会』を『青年部会』に改め、若
い人たちの力を地域に生かしていけたらと考えております。 
また、隈之城地区振興計画（平成２６年～３０年）がス
タートしました。31の事業を計画的に進め、地域の活性化
に努めてまいりますので、地区の皆様方のご支援・ご協力
をよろしくお願いいたします。 

募 集 

 4月から幼稚園や保育園に行くお友

達がたくさん巣立ち、コミの子育てサロ

ンが淋しくなりました。地区の未就園

児をお持ちのお母様方、親子で遊びに

来ませんか？ 

   まずは  5月15日(木) 10時~ 

 

申込先   

  隈之城地区コミ  20-1870 

  青山の山仁田橋周辺で、4月末から5月にかけて、ほたるの

乱舞が楽しめます。特に5/1～5/15頃が見頃です。ほたる群

生地の案内板を3か所に立ててあります。目印にお越しくだ

さい。なお、自由に来ていただいて結構ですが、足元に気を付

けて観賞して下さい。少しながら駐車場を橋のたもとに設け

てあります。くれぐれも堤防には車を入れないようお願いし

ます。 



 
 
 ４月9日 鹿児島県警本部の方々に【高齢
者交通安全教室】を開催して頂きました。 
 この教室は、高齢者の事故が大変多くなっ
ている現在、シュミレーターを使って、自分の
運転技術を再確認することを目的とした交通
安全教室です。 
  まず視聴覚室にて、講習を受け、次に「さわ
やか号」で運転技術チェックをしました。 
  

 

 
 
 ４月１３日（日）「安心・安全パトロール隊パレード」を実施しました。あいにくの雨で、
体育館での開催となりました。自治会長さんを始めとして、警察関係、交通安全協会関係、消
防団、青パト隊のメンバーなど総勢１００名を超える参加でした。ありがとうございました。 
薩摩川内警察署、隈之城交番、市の防災安全課からの参加もあり、昨年度の事故や犯罪の件数
のお話などして頂きました。減少傾向にあるとのことで、地域住民の方々の防犯意識が強く
なったことを感じました。 
 パレードは、雨のため、車両のみとしました。今年も地区コミでは、青パトをはじめ、あい
さつ運動や交通安全教室など、各部会で、地域の安全・安心のため、活動していきたいと思っ
ています。 
 
 
 

 ５月１９日(月) 健康づくりグランドゴルフ大会 

  ２５日(日) 地区バレーボール・ソフトボール大会 

    ２７日(火)～２９日(木) 小地域ネットワーク窓口相談 

  

  

これからの行事 

真剣にシュミレーション中 

ます。 

【 事務局からお知らせ 】 
 ４月から、職員２名体制になりました。 
１７日勤務の永吉（赤沢津）と１４日勤務
に新たに深見育美（尾賀）が入りました。 
 新体制で、まだ丌慣れですが、皆様にご
迷惑をかけないよう、頑張ります。よろし
くお願いします。 
 事務局にもお気軽にお越しください。 

 
 
 先日の総会でも質問があり、来所での問い合わせ
もありましたので、ここにお知らせします。 
 平成２６年度から薩摩川内市介護予防ボラン
ティア元気度アップ事業の対象活動についてです。 
 地区コミでも、皆さんのボランティアに対し、
印鑑を押せます。地区コミで押せる対象活動は地
区コミ活動と限定されています。下記の通りです。 
 
 安心・安全パトロール隊パレード、健康づくり
ＧＧ大会、夏祭り、コミュニティフェスタ、ふる
さと運動会、ふれあいサロン、高齢者交通安全教
室、世代間交流（隈小児童１．３年との交流）総
合大学での奉仕作業、新春かるた大会、隈之城ク
リーン作戦です。 
 
制度についての問い合わせは 22-2355 社協まで 

対象についての問い合わせは 20-1870 地区コミ

お知らせ 

警察署・交番からも来て頂きました 


